
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和３年度 第３回 栄小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和３年１０月２９日（金）  １９：００～２０：００   

 

２ 場 所  図書室 

 

３ 協議内容 

（１）学校や児童等の状況について 

〇オンライン授業について 

  ・Wi-Fi環境がない家庭にはドングルを貸し出した。不正使用が１件あった。 

   何を閲覧したかは，教育委員会は追うことができるが，その履歴を消すこともでき

るのではないか。 

  ・真面目にやった子は「疲れた」と言っていた。目の疲れも心配。 

   小１の視力 1.0以下が 25％になった。タブレット・スマホが原因と思われる。 

〇みえスタの結果について 

・5年生の全員の分布が知りたい。 

   算数に興味をもたせる必要がある。ドリルの反復練習等のトレーニングしかない。 

  ・家庭学習のお願いを学校だよりでの啓発は有意義な取り組みである。しかし，みん

なへのお知らせでは響かない。また，多くの文字数の文章では親は読めない。具体

例を載せるとよい。 

  ・個に応じた問題を出していく必要がある。なかなか過去に戻った問題はできない。 

   こういう時こそ，パソコン学習は利用価値あり。ゲーム感覚で取り組める。 

  ・自分に合った問題のプリントをとってきてやるシステムを復活させてはどうか。 

   児童が自分で問題を作る取組は，作るために勉強するようになる。 

 

（２）通学路について 

〇ストップマーク 

  ・栄地区町づくり委員会の予算で作ってもらう。 

蛍光で光るもののほうが，そこにストップマークがあることを車も認知できる。 

〇グリーンベルト 

・7年前の要請に基づいて磯山駅西の通学路にグリーンベルトがついたが，今の通学

状況にあっていない。 

 地域と学校の連携がとれていない。 

・薄くなるまでは引き直せないと言われているが，不都合があるのであれば要請を出

しておくべきである。学校運営協議会・PTA・自治会等で要請書を作成していく。 

・教育支援課からも伝えていただく。 


